
 
 
 
 
 
 
 
 
資訊科技及廣播事務委員會主席 

黃毓民議員 

 

黄主席： 

 

要求公開行會就免費電視牌照的顧問報告及加入議程 

 

 

   據報導指出，今年 2月廣播事務管理局已向行政會議建議，原則上批准

三個免費電視牌照的申請，顯示政府審批程序早已完成；但政府就此事委

託了顧問公司分析相關事宜，發現一旦發新牌照，亞視將會面臨倒閉；同

時，報告亦指出，亞視的收視只佔整體 17%，與亞視之前所表示的 4 成相

差甚遠。 

 

   為此，本人促請政府當局盡快公開該報告，讓公眾更了解增發免費電視

牌照的事宜；亦要求委員會將有關事項加入議程，邀請有關官員出席，回

答該份報告的問題。  

 

謝謝  閣下對此事垂注！ 

   順祝 

 

政祺！  

                                           立法會議員單仲偕 

 
2012 年 12 月 10 日 
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